

17/8/2011

La merveille du Capcir a retrouvé son faste

Le chantier de la chapelle Notre-Dame de Villeneuve, d'un coût de 62000 euros, s'est achevé en présence de nombreux intervenants.

Tout d'abord, M. Gomez, conseiller municipal a tout d'abord félicité les différents corps de métiers qui étaient à pied d'œuvre. «*Le patrimoine est un bien commun, c'est un lien entre nos anciens et nos enfants, nous sommes là pour le transmettre*», a dit-il. La commune est décidée à poursuivre sa mis-

sion de préservation de ce lieu, en accord avec les partenaires et l'Association de sauvegarde de la chapelle ».

M. Morin, architecte spécialisé en réhabilitation de patrimoine, a précisé : «*Ces travaux sont l'aboutissement d'une réflexion engagée en 2009, qui a donné lieu à une étude identifiant deux tranches de réalisation. Celle qui s'est achevée concernant la voûte intérieure et, prochainement, celle qui consistera à consolider l'angle*

nord-ouest du bâti et le cloche. La voûte représentait un danger, es morceaux se détachaient pouvant blesser quelqu'un. Nous avons tout fait tomber. Au lieu de remettre un lattis de bois sous du plâtre, nous avons opté pour un treillis en inox, habillé d'un enduit de plâtre et de chaux, recouvert d'un badigeon de chaux. ».

Le temps de séchage pour la voûte toute neuve sera de deux semaines. M. Artega, chef de chantier pour l'entreprise Py, précisant que les ouvriers spécialisés ont travaillé sans relâche pendant deux mois.

De vrais trésors

L'entreprise spécialisée en électricité, CDF Elec, a procédé à une installation pour l'éclairage, développant un réseau filaire au sein de la structure de la voûte et dans les murs. M. Co s'est tout spécialement intéressé au lustre de la chapelle, datant de la fin du XIX^e siècle. Avec sa couronne ornée de motifs d'origine juive (signes en hé-

breu), catholique (croix) e royale (fleur de lys) et ses pampilles de verre, ce lustre brillera de toutes ses lumières électriques aux normes actuelles.

De son côté, M^{me} Bazillier spécialiste en staff et poly chromie, donne les dernières touches d'une part à une corniche de bois, ceinturant la base de la voûte et d'autre part, à l'autel de bois peint qui pourra être déplacé lors des concerts.

Enfin, la Vierge est de retour. Après quelques semaines passées au Centre de conservation et de restauration du patrimoine du conseil général, elle va retrouver la niche de pierre où elle accueille traditionnellement les fidèles.

Et pour M^{me} Perrin, présidente de l'Association de sauvegarde de la chapelle de Villeneuve, c'est un grand «*Merci*» qui jaillit de son cœur «*C'est un projet pour lequel on a tellement travaillé. C'est une immense satisfaction et un bonheur collectif de réhabiliter cet endroit.* »



► La remise du chantier s'est faite en présence du conseiller municipal, M. Gomez et de M^{me} Perrin.